

EVIDENCE

(Recorded by Electronic Apparatus)

Tuesday, April 3, 1973.

[Texte]

The Chairman: Order, please. Before beginning there are a few matters I would like to mention briefly.

First of all, I think all members of this Committee agree with me that we want to get as much accomplished as possible this year in this Committee. We have so many various interesting things that have to be brought before the Committee. For that reason I am going to ask the co-operation of members not to bring up unnecessary points of order, which happens in other committees, by taking up the time of the Committee particularly when we have witnesses here. We do not want to waste their time and the time of the Committee. There will be Committee meetings which will be strictly business meetings. Those things can be discussed at those times. We have regular meetings of the steering committee in order to decide our schedule and those things will be brought before you as we go along.

This morning on the *Canada A.M.* show there was a remark made which I would like to make reference to now. A remark was made that said that the Standing Committees of the House of Commons have become a platform for wind-baggery. This is not to be the case in this Committee I am sure, but nevertheless when that kind of a remark is made, it is made because they have had some reason to believe that is the case; it reflects on all members of the House of Commons and on all our committees. I wanted to make mention of that to make sure the press does not have the idea that all the committees are here simply to talk and not to get anything done.

As the first item of business, I would like to make a ruling as a result of the meeting on Friday, March 30. Mr. Clark of Rocky Mountain proposed to move that this Committee request the Secretary of State to table and publish immediately the evaluation report concerning the 1972 operations of the Opportunities for Youth Program. I deferred my ruling on the proposed motion and today I am ready to make the ruling. A similar motion can be found in Hansard of Wednesday, March 21, 1973, and I will read the extract:

Motion No. 123—MR. ROSE:

That an Order of the House do issue for a copy of the evaluation report of the 1972 Opportunities for Youth Program.

Mr. John Reid, Parliamentary Secretary to the President of the Privy Council answered:

Mr. Speaker, this evaluation report is of a confidential nature and I would therefore ask the hon. member to withdraw his motion.

Mr. Speaker asked if the motion would be dropped. Mr. Rose agreed. The order was discharged and the motion withdrawn.

I should also like to refer members to May's 18th edition on page 632 which reads as follows:

TÉMOIGNAGES

(Enregistrement électronique)

Le mardi 3 avril 1973

[Interprétation]

Le président: Messieurs, à l'ordre. Avant de commencer, nous avons quelques problèmes à régler.

Je pense tout d'abord que tous les membres du Comité partagent le désir d'effectuer le plus de travail possible cette année. Beaucoup de sujets très intéressants nous ont été soumis. C'est pour cette raison que je demanderai à chacun de faire preuve de coopération, en ne soulevant pas d'inutiles rappels au Règlement, comme cela se fait dans d'autres comités, car ceci nous fait perdre beaucoup de temps, ce qui est particulièrement grave lorsque nous avons des témoins. Nous n'avons l'intention de faire perdre de temps ni aux membres du Comité ni aux témoins. Certaines réunions du Comité seront strictement des réunions d'affaires. Nous pourrions donc y discuter des questions de cet ordre. En outre, le comité directeur tient des réunions régulières, afin de décider du programme et les questions y relatives vous seront donc soumises au fur et à mesure qu'elles se posent.

J'ai entendu ce matin, au programme «*Canada*» une remarque que j'aimerais vous signaler. On y a affirmé que les comités permanents de la Chambre des communes étaient devenus des exercices d'esbroufe publics. Je suis certain que cette remarque ne concernait pas ce Comité mais cela n'empêche que lorsqu'une remarque de ce genre est faite, c'est que son auteur la pense justifiée; ceci s'adressait donc à tous les membres de la Chambre des communes et des comités. Je voulais vous signaler cela afin que chacun tente de montrer à la presse que tous les comités ne servent pas simplement à discuter dans le vide.

En ce qui concerne l'ordre du jour, je commencerai par rendre une décision, à la suite de la réunion du vendredi 30 mars. M. Clark, de Rocky Mountain, a proposé que le Comité demande au secrétaire d'État de déposer et publier immédiatement le rapport d'évaluation concernant le programme Perspectives-Jeunesse de 1972. J'avais suspendu ma décision sur cette motion, décision que je puis rendre aujourd'hui. Une motion semblable figure dans le Hansard du mercredi 21 mars 1973, dont je vous citerai ce passage:

Motion n° 123—M. ROSE:

Qu'un ordre de la Chambre soit donné en vue de la présentation de copies du rapport d'évaluation du programme Perspectives-Jeunesse pour l'année 1972.

M. John Reid, secrétaire parlementaire du président du Conseil privé, avait répondu de la manière suivante:

Monsieur l'Orateur, le rapport d'évaluation est de nature confidentielle et je demanderai donc au député de retirer sa motion.

L'Orateur a alors demandé si la motion était retirée. M. Rose avait accepté et l'ordre fut annulé, puis la motion retirée.

J'aimerais également citer un extrait de la page 632 de la 18^e édition de May, qui se lit comme suit: